

Tambourin

On prend les mêmes et on recommence

Le vent n'est jamais un partenaire tellement apprécié dans les sports de plein air en général et les jeux de balle en particulier. Pour cette nouvelle journée de championnat, particulièrement ventée, les joueurs ont eu à subir les assauts du mistral (notamment du côté de Pézenas où il souffrait spécialement fort) ce qui a, c'est compréhensible quelque peu déréglé le jeu de certaines équipes. Malgré ce, les meilleurs sont restés maîtres de la situation. C'est ainsi qu'en première série, Cournonterral qui l'a emporté à Cournonsec, poursuit sa marche victorieuse vers le titre avec une relative aisance.

Pour la seconde place en revanche les jeux sont loin d'être faits puisque plusieurs formations peuvent encore prétendre se l'octroyer. C'est le cas en premier lieu de Pézenas qui la détient actuellement après sa victoire sur Pignan (malheureux mais courageux Pignonais qui se battent toujours après douze journées pour cueillir leur premier succès, et qui ont bien résisté aux Piscénois) mais Vendémian qui lui n'a pas joué dimanche reste très menaçant avec un seul point de retard et un match de moins donc. Outsiders encore, comme quoi la compétition, en dehors de la suprématie cournonterralaise reste très ouverte, Cournonsec et Gignac (1), qui s'est imposé à Laverune sur un score net étant à l'affût. On peut citer encore Montarnaud qui n'est qu'à deux longueurs des Piscénois et qui tout comme Vendémian n'a joué que onze rencontres.

Journée faste pour les Gignacois puisque l'équipe II s'est également distinguée en déplacement en triomphant aisément de Balaruc.

En deuxième série «A», St-Georges profitant du repos de Vendémian (I) prend le commandement, grâce à son succès aux dépens de Cournonsec (II) qui a vendu chèrement sa peau cependant. Vendémian (III) qui a

battu Vendémian (II) d'une courte tête est troisième tandis que Vendémian (II) peut penser à venir compléter prochainement le tir groupé des clubs vendémianais puisqu'il occupe actuellement la 5e place mais avec un match de handicap.

Lutte serrée

En deuxième série «B», après huit étapes, Laverune détient le maillot jaune après avoir vaincu Pézenas. Mais la course est loin d'être terminée dans cette poule «A» puisque Pignan n'est distancé que d'un petit point et Bessan de deux. Dans la poule «B», St-Georges joue dans un fauteuil et est d'ores et déjà assuré de terminer en tête. Pour la seconde place, occupée en ce moment par Viols, Montarnaud, et Le Causse qui comptent un match de retard n'ont pas dit leur dernier mot.

Enfin en poule «C», la lutte est toujours aussi serrée entre Gignac leader (vainqueur d'Usclas ce week-end) et ses poursuivants Cazouls et Usclas respectivement à un et deux points mais avec une partie de moins à leur actif. Autant dire que les dernières journées s'annoncent particulièrement chaudes.

En troisième série, en poule «A» Bessan (I) qui est allé gagner à Pézenas possède une belle marge de sécurité. Dans la «B», Notre-Dame domine également la situation devant Grabels et dans la «C» enfin Saint-Georges qui a presque infligé une Fanny à Saussan (16 à 1) possède six points d'avance sur son suivant immédiat Pignan.

On notera enfin que si Cournonsec l'a emporté en championnat, chez les féminines, il s'est également qualifié pour la finale de la coupe (qui aura lieu dimanche, mais nous y reviendrons en fin de semaine) en battant son rival de toujours Cournonterral. L'autre finaliste sera Cazouls, vainqueur de Balaruc.

Alain BARRAL